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第２１１４例会 報告（2015・7・10）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．直前幹事へ記念品、感謝状、花束贈呈
４．退会挨拶 阿部一幸君
５．米山功労者感謝状授与
６．出席 ％表彰･誕生･結婚祝い100
７．会長報告

８．幹事報告
９．乾 杯

１０．食 事
１１．委員会報告
１２．クラブフォーラム 理事･役員就任挨拶
１３．点 鐘

◆直前幹事へ記念品、感謝状、花束贈呈

横塚直人君

◆退会挨拶

阿部一幸君

急な退会となり、大変恐縮しております。社命に
より、現在の赤城鉱油㈱から日本橋の親会社の本社
に転勤になりました。クラブに入会させて頂いて、
丁度一年になります。ロータリーソングも楽譜を見

。 、ないで歌える様になってきたところです この一年
納涼家族会のひょっとこ踊りから忘年家族会で忠信
利平を演じるという、普段の生活では経験できない
事や、多くの皆様に温かく迎えて頂き親交をさせて
頂きました。この思い出は生涯忘れる事はありませ
ん。今後益々のクラブの発展と、会員皆様のご健勝

、 。をお祈りさせて頂きまして 退会の挨拶と致します
ありがとうございました。

近藤会長から贐の言葉：
クラブ運営委員として一生懸命活躍して頂きまし

たので残念ですが、ご栄転ということですので、ご
活躍をお祈り致します。こちらにお越しの際は是非
お寄り下さい。

◆米山功労者
感謝状授与

初回

松原 豊君

◆出席 ％表彰100

〈 年〉星野幸男君 〈 年〉鳥嶋隆一君４３ ３８
〈 年〉須田眞一君 〈 年〉根本正則君３４ ２８
〈 年〉前原榮一君 〈 年〉栗原幸三君２４ ２２
〈 年〉塚本 貢 君 〈 年 〉斎藤政治君１５ ３

坪井良行君、乾 和久君◆誕生祝い
◆結婚祝い

早川勇一君

乾 和久君
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近藤会長◆会長報告
１．第 分区Ａのガバナー補佐は今年度は桐生南ＲＣ２

の薊勝君の筈でしたが、年度開始前に病に伏され現
在入院中です。その為、後任に同クラブ直前会長の

、 。船山克人君が就任されましたので ご報告致します
２． 日夜に行われました向田年度の決算承認理事会３

で、多額の繰越金を引き継いで参りました。前年度
。の会長幹事始め理事の皆様ありがとうございました

３．米山ボックスの寄付金が 万円に達した為、３，５００
米山記念奨学会から、第 回米山功労クラブの感謝３５
状が届きました。

４．先程、阿部一幸君から退会のご挨拶を頂きました
、 、 、が もう一人 岡田善孝君からも退会届が提出され
日の理事会で、慰留は難しいという事で受理され３

ました。従いまして、会員数は、昨年度末と同様の
名となりました。６４

５． 日 木 、みどり市長さん、桐生タイムス社、上毛９ ( )
新聞桐生支局に、私と小林幹事と髙森広報活動委員
長で、表敬訪問に伺って参りました。みどり市の方
には、新井みゆき会員も立ち会って下さいました。

また、大間々高校さんへも、インターアクトの担
当を松原豊君に替わって頂いたので、松原君と共に
ご挨拶に伺って参りました。

６．今晩 時から、海鮮ダイニング美喜仁で、桐生 Ｒ７ ５
Ｃ会長幹事会が開催されます。主に 月 日に予定９ １５
されている合同ゴルフと夜間例会について検討いた
しますので、家住ＳＡＡと今泉ゴルフ部長にも出席
して頂くことになっています。

７．明日 日 土 午前 時から、地区ロータリー財団１１ １０( )
正副委員長会議が前橋問屋センターで行われます。

。当クラブの下井田地区補助金委員長が出席されます
８． 日 日 午前 時からみどり市の社会を明るくす１２ １０( )

る運動が笠懸パルで開催されます。私と奉仕プロジ
ェクト委員の栗原幸三君(社会奉仕担当)、栗原秀一
君(ＲＡ担当)、そして市議会議員として新井みゆき
さんが参加致します。

幹事◆幹事報告 小林(惠)

◇次例会も会場はプリオパレス です。１Ｆ
◇下記のものが届いております。
・前橋南 創立 周年､同 創立 周年･クラークＲＣ ３０ ＲＡＣ ２０

記念国際高等学校 創立 周年記念誌ＩＡＣ １０
・ロータリー囲碁同好会より全国囲碁大会のご案内
・桐生市発明考案展の開催要項とポスター
◇例会変更のお知らせ

桐生南ＲＣ 8/12(休)､8/19､8/26(休) 桐生中央ＲＣ 7/16､7/30
藤岡ＲＣ 7/23､8/6､8/13(休) 沼田中央ＲＣ 8/13(休)､8/20

◇クラブ会報が到着しています
桐生南ＲＣ 7/1 桐生赤城ＲＣ 6/16､6/20 桐生中央ＲＣ 7/2

斎藤副ＳＡＡ◆乾 杯
本日、出席 ％表彰を頂きま１００

した。平成 年 月 日の東郷年２４ ７ ６
度の初例会で入会させて頂きま
したので、丸 年になります。諸３
先輩方に色々ご指導頂きながら
活動しておりますが「まだまだ
だな」と感じています。今後も
楽しい例会、そして美味しい料
理を提供させて頂きますよう努

、 。 、めますので 皆様宜しくお願い致します それでは
!!ご唱和お願い致します。乾杯

１０３０キロカロリー◆食事メニュー
サラダうどん、若鶏のおろし煮、お稲荷さん、
香の物、フルーツ

◆委員会報告
□クラブ運営委員会

七五三木出席担当◇出席報告

総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）６４ ９ ５ ４
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名６０ ４６
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１４ ７ ８８.３３
前々例会修正出席率 ％ （最終欠席者６名）９０.１６

□拠金委員会
石戸拠金委員◇ニコニコＢＯＸ

一年間ありがとうございました 阿部君
阿部さん､短い間でしたが楽しかったです｡ありがと
うございました 阿左美君､河内君､青山君､

栗原 君､奥村君(秀)

阿部さん､ゴルフ勝ち逃げですよ 野村君
２９ １一幸さんの今後増々のご活躍を祈ります｡ 年組が

人へるのがちょっとさみしいです 下井田君
阿部さんの今後の活躍を祈ります 松原君､霜村君
記憶に残る人､記録に残る人､阿部さんありがとう

江原君
一年間お世話になりました 横塚君
出席 ％を頂いて 鳥嶋君､根本君､栗原 君､前原君１００ (幸)

久しぶりの晴天となりました 近藤君
健康管理担当です｡宜しくお願いします 野田君
ＳＡＡ家住リーダー始め早川さん､一年間宜しくお願
い致します 斎藤君
近藤年度宜しくお願いします 佐々木さん
新人ですので宜しくお願いします 浦野さん
東郷学さん､色々お世話になりました 早川君
会長･幹事･松原さん､表敬訪問お疲れ様でした 髙森君
斎藤さん､新井みゆきさん､お世話になりました 星野君
星野幸男パスト会長､ 月 日ありがとうございました７ ７

新木君
山形Ｒ財団担当◇ロータリー財団

一年間ありがとうございました 阿部君
阿部さん､今までありがとうございました

髙森君､栗原 君､奥村君､山形君(秀)

阿部さん､ご栄転おめでとう 根本君
阿部さん､残念です 野村君
阿部さんの今後の活躍を祈ります 松原君
４ＲＣ訪問終えました 近藤君
一年間お世話になりました 横塚君
横塚幹事､一年間ご苦労様でした 阿左美君
出席 ％を頂いて 鳥嶋君､前原君､斎藤君１００
台風 つもありますね！心配です 野田君３
近藤年度宜しくお願いします 佐々木さん
松原さん､昨日はお世話になりました 青山君
梅雨時期のりきります 浦野さん
東郷学さん､色々お世話になりました 早川君
斎藤さん､新井みゆきさん､ありがとうございました

星野君
小林聡さん､ニューヨーク引越無事済みました｡あり
がとうございました 新木君
新木委員長､宜しくお願いします 栗原 君(幸)

前田拠金委員◇米山ＢＯＸ
本当にありがとうございました 阿部君
阿部さん､今までありがとうございました

栗原 君､奥村君(秀)

阿部さん､せっかく慣れたのに残念です 根本君
阿部さんの今後の活躍を祈ります 松原君
就任挨拶の役員さん､ご苦労様です 近藤君
一年間お世話になりました 横塚君
本日ボーナスを頂きました 野村君
出席 ％を頂いて 鳥嶋君１００
乾さん早く良くなります様願っています 野田君
近藤年度宜しくお願いします 佐々木さん
今日は久しぶりに良い天気になりました 青山君
皆さん優しくして頂きありがとうございます 浦野さん
東郷学さん､色々お世話になりました 早川君
斎藤さん､新井みゆきさん､大変お世話になりました

星野君
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ホシケン星野幸男様､創立 周年おめでとうござい１１０
ます 斎藤君
小林幹事､ 月 日 合同会議出席ありがとうございま７ ４ ＩＡ
す 新木君
石戸さん､卓話ありがとう 栗原 君(幸)

向田パスト会長､決算承認理事会お世話になりました
前原君

◆クラブフォーラム

理 事 ・ 役 員 就 任 挨 拶

Ｓ Ａ Ａ

家 住 慧 路

今年度ＳＡＡを担当させて頂きます家住です。副Ｓ

ＡＡの斎藤政治君と早川勇一君の 名で務めて参ります３

ので、宜しくお願い致します。

ＳＡＡは今回で３度目ですが、いつもＳＡＡになる

。 、と緊張致します 多くの会員が早めに例会に来られて

協力して下さり、有難く思っております。

先週、ある会員より「ＳＡＡ」について質問されま

した。なぜＳＡＡという呼び名なのか、なぜ赤いタス

、 。 、キなのかと 疑問をに感じられると思います それで

各テーブルに「ＳＡＡ」を解り易く説明している文書

を配布してありますので、ご覧ください。

また、本日の昼食のデザートにサクランボがありま

した。それは近藤会長からの差し入れです。今後も差

、 。し入れは大歓迎ですので 皆様宜しくお願い致します

それでは今年度の活動方針と活動計画を発表させて

頂きます。

【活動方針】

例会出席はロータリアンの義務であり、権利であ

ります。その毎週の例会が待ち遠しくなる様に、楽

しい中にも品位と秩序のある例会運営に、会長･幹事

･関係委員会と協力して努めて参りたいと考えており

ます。また、プリオパレスの担当者とも連携を密に

して、季節感のある美味しい食事の提供を致したい

と思います。

【活動計画】

１．例会場は事前の会員アンケートの結果等により、

基本的に今迄通り２階と致します。プリオさんが全

館禁煙となりましたので、協力をお願い致します。

２．例会のマナー向上に努めて参りたいと考えており

ます。特に卓話者に失礼になりますので、大きい声

の私語は注意して頂くよう、指導させて頂きます。

３．無断欠席、無断早退の無い様に、又、無断欠席は

食事の無駄になりますので、注意をしていきたいと

考えます。

４．ドリンクサービス、各テーブルの卓上花、ビジタ

ーへコーヒーのサービスは継続していきます。

５．食事も季節感のあるメニュー、メリハリのある献

立になる様に、プリオさんにお願いして参ります。

． 、 、 、６ 月に一度 基本的に第２例会日に 抽選等により

座席を決めさせて頂きます。又、メインテーブルに

空きが無い様に、協力をお願い致します。

７．半期に１回、例会時に楽器演奏を入れて行きたい

と思います。

会員組織委員長

奥 村 勉

今年度、会員組織委員長を仰せつかりました奥村で
す。ロータリー情報担当は江原利夫さん、会員増強担
当には花房孝道さん、また委員には根本正則さん、下
井田秀一さん、田﨑武夫さんのベテランメンバーと、
フレッシュな佐田洋さんと、豊富なメンバーを揃えて
頂きました。軽い気持ちで引き受けたのですが、非常
に重要な任務とわかり、とても緊張しております。

会員がいて初めて効果的な活動を行うことができま
す。大先輩のアドバイスを受けながら会員増強と退会
防止に努めて行きたいと思います。

新会員の皆様が楽しく例会に参加できる様に、お声
掛けして行きたいと思います。

どうか一年宜しくお願い致します。
【活動方針】

会員増強と退会防止を全うする為、会員組織を堅

持し、クラブの活性化と発展に努める。その為に、

適切なロータリー情報を習得し、会員にとって、社

会にとっても魅力あるロータリークラブにする。

【活動計画】

<会員増強>
・全会員に協力を仰いで、会員純増２名を達成する。
・会員組織の維持と退会防止に努める。
<ロータリー情報>
・新会員に適切な職業分類を選定する。
・新会員候補者へのロータリーの正しい理解が得られ

る様、会員の義務や特典などを懇切に説明する。
・各会員がロータリーのルールに則った魅力あるロー

、 、タリーライフが送れる様に ロータリー情報を活用
発信していく。

クラブ運営委員長

阿 左 美 博

近藤年度のクラブ運営委員会を預かりました阿左美
です。西クラブ総会員数は 名ですが、その約半数の６４

名が所属する委員会です。委員が一糸乱れず、クラ２９
ブが繁栄するよう努めて参りますので、皆様のご協力
を宜しくお願い致します。
【活動方針】

前年度、活発な会員増強の取組みにより、多くの
新会員さんをお迎えしました。その新会員さんの大
半が所属するクラブ運営委員会ですので、一日も早

、 、くクラブに馴染み ロータリーを理解して頂くよう
配慮して参りたいと思います。

同時に、ロータリーが楽しい場であって、例会が
充実したものであるよう、努めて参ります。

そして、クラブの礎を築かれた先輩会員と、中堅
会員、新会員が、お互いの立場を理解した上で、一
体となってクラブ運営が出来ます様、取り組んで参
りたいと思います。

次ページへ続く
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【活動計画】
<出 席> 担当：七五三木正君
１．出席率目標 ％以上を達成できるよう努める。９０
２．毎例会で出席状況を報告する。
３．毎月第 例会で出席 ％表彰を行う。２ １００
４．無断欠席に対処し、欠席者の状況を把握して、

メイクアップの依頼をする。
<プログラム> 担当：正田惠一君
１．ロータリー月間テーマにそったプログラムの組み

立てを考慮していく。
２．基本的に第 例会に出席 ％表彰・誕生・結婚祝２ １００

いを行う。
３．外部卓話と会員卓話に力を入れて行く。
４．例会運営委員会においてプログラム編成を行う。
<親 睦> 担当：青山 豊君
１．クラブが一つになるよう、積極的にコミュニケー

ションをとり、円滑な運営と親睦を図る。
２．通常例会でのネームプレートの配布、ビジターの

受入れ、ロータリーの友の配布。
３．他の委員会主催の例会のお手伝い。
４．結婚・誕生祝いを行う。
５．納涼家族会･忘年家族会･秋の家族会食事会･春の家

族会旅行を企画運営。
<健康管理> 担当：野田真一郎君
１．年１回の早朝健康診断を行う。特に今年度はご夫

人の検診も呼びかけて行く。
． 。２ 健康診断結果に基きアドバイスや生活指導を行う

奉仕プロジェクト委員長

新 木 明 夫

奉仕プロジェクト委員会を担当することになりまし
た新木です。何分にも知識不足と、急なお話で戸惑い
ましたが、この様な事態ですのでお受け致しました。
会員皆様のご協力とご理解を賜りたいと思います。

幸いにも、各担当は、職業奉仕に新井淳一会員、社
会奉仕に栗原幸三会員、国際奉仕･友情交換に天沼一夫
会員、新世代奉仕のローターアクトは栗原秀一会員、
インターアクトには松原豊会員と、申し分のない人選
をして頂いております上、矢野パストガバナーや地区
役員の下井田パスト会長はじめ、舩戸義澄会員・霜村
年勇会員・小林聡会員、そして新しく入られて佐田洋
会員・石戸悦史会員、この様に重鎮、中堅、若手と大
変バランス良く委員人選をして頂きました。頑張って
奉仕プロジェクト活動をしなさいとの事と受け止めて
おります。会員皆様の絶大なご協力とご理解をお願い
申し上げます。
【活動方針】

諸先輩方々のご尽力により、当クラブのＣＬＰも

順調に推移しております。今後も「今までの永きに

わたり先輩諸氏が実践してきた様々な奉仕活動を基

本的に継続する 、これを近藤年度の奉仕プロジェク」

ト委員会における『長期目標』とし、その目標に向

けた活動を実現するための活動方針と致します。

【活動計画】

現況報告書に掲載されます「奉仕プロジェクト委

員会大日程表」の計画に沿って、各担当委員の方々

には活動計画を練って貰いたいと考えております。

個々では新たに計画されたもの、大きく変わったも

のをだけを申し上げます。

① 地域共同事業「東 の里を桃源郷に」の花桃植(あずま)

樹事業に、社会奉仕･職業奉仕合同で継続的に参加･
協力する。

② 国際奉仕･友情交換では、今年度は友好クラブの栃
尾ＲＣさんをこちらから訪問する。そして、グロー
バル補助金では、海外のパートナーとしての責務を
果たすと事と、必要に応じて現地訪問を検討する。

③ ローターアクトは、会員増強に努め会員数 名を１５
目指す。ホームページ作成･ＳＮＳの活用などでＰＲ
を幅広く行い、会員増強に結びつけたい。

④ インターアクトは、暫く行われていない国際交流事
業への参加要請と、桐生西ＲＣとの合同例会の実施
を計画し、学校側に要請してみたい。

向⽥年度決算承認理事会開催
７ ３月

日(金)
６午 後

時 分３０
か ら 、
向 田 会
長 年 度
の 決 算
承 認 理

、 『 』 、事会が 豆腐と京風ゆば料理の 若宮 さんで行われ
無事、会計監査、理事会の承認を得ました。

向田年度は会員増強の成果により、繰越金を増やし
て近藤年度に引き継ぐ事ができました。

これで向田年度の最後の任務が終了し、重責から解
放され、懇親会はとても和やかな雰囲気でした。

《次例会予告》

７月２４日(金) 外部卓話『大間々祭りの変遷』

松 様みどり市教育委員長職務代理･郷土を美しくする会会長 﨑 靖

桐生西 初例会 出席桐生西 初例会ローターアクトクラブ に

桐生西ローターアクトクラブの初例会が、 月 日７ ２
(木)午後 時から、巴町のタイレストラン･タイタイ７
で開催されました。当クラブから、近藤幸利会長、小
林惠司幹事、栗原秀一ローターアクト担当、清水紀楊
子事務局が出席しました。また、前地区ＲＡ代表の大
塚ともみさんも遠路より出席してくれました。

今年度の桐生西
ＲＡＣは会員数 名９
で、会長は米山奨
学生のチー君が、
幹事は希望の家の
ファトマニタさん
が務めます。前会
長の杉澤君以外は

、 、 、 、全て外国人で ベトナム インドネシア ラオス３ １ ２
スリランカ 、モンゴル と、とても国際色豊かです１ １
が、きちんと次第に則って厳粛に例会を行いました。


	Taro11-1992-1
	Taro11-1992-2
	Taro11-1992-3
	Taro11-1992-4

